

Rahmenprogramm, für Referenten und Aussteller:

Samstagabendveranstaltung, Sa. 21. März 09: Wie bereits 2007 möchten wir mit den Ausstellern, Referenten und Teilnehmer des Kongresses für integrative Medizin zum Ausklang einen gemütlichen Abend verbringen. Dieses Jahr wird die Samstagabendveranstaltung unter orientalischem Flair stehen. Genießen Sie mit uns auf dem Heilbronner Bio-Weingut Schäfer-Heinrich einen orientalischen Abend mit Bio-Weinprobe, orientalischer Musik und Bauchtanz sowie einem hervorragenden orientalischen Buffet.

Das Weingut Schäfer-Heinrich liegt am Rande der Stadt, idyllisch umgeben von Weinbergen, dem Naturschutzgebiet Köpfertal und dem Jägerhauswald. Familie Hieber bewirtschaftet das familieneigene Weingut seit 1990 erfolgreich ökologisch. In den Weinbergen wird gänzlich auf synthetisch hergestellte Pflanzenschutzmittel, auf den Einsatz von Herbiziden sowie auf mineralische Düngung verzichtet. www.schaefer-heinrich.de

Das orientalische Buffet wird vom Restaurant Grüner Baum in Neuenstadt-Stein kreiert. Ein kleiner Auszug vom Buffet macht Ihnen sicherlich schon heute Hunger auf mehr:

Schafskäseplatte, Joghurt-Cremes mit Zucchini, Aubergine, Knoblauchwurst und Geflügelwürstchen, Rote Linsensuppe, Kartoffelpfanne aus dem Grill mit Zucchini, Aubergine, Tomaten, Lammhackfleisch, Kebap, Oriental. Reis mit gebratenen Glasnudeln, Helva, Baklava, typisch. orientalischer Obstteller mit Melone, Apfel, Orange ,etc.

Abgerundet wird der Abend von unserer Bauchtänzerin Wahima, die Sie zu orientalischer Musik mit unglaublichen bauchtänzerischen Leistungen begeistern wird. Lassen Sie sich schon heute davon beflügeln und schauen Sie auf Ihrer Internetseite www.wahima.de, was Sie erwartet.